

Beschluss des Landrats vom 14.02.2019

Nr. 2515

15. Förderung LGBTIQ-Projekte
2018/746; Protokoll: pw

Miriam Locher (SP) beantragt die Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

Miriam Locher (SP) führt aus, es gehe in erster Linie um die Diskriminierung von betroffenen Personen. Die Beantwortung der Interpellation zeigt leider, dass im Kanton in diesem Bereich sehr wenig gemacht wird. Diskriminierung hält sich nicht an Kantonsgrenzen. In anderen Kantonen, wie beispielsweise Zürich oder Genf, werden bei den Fachstellen für Gleichstellung in diesem Bereich Stellen aufgestockt. Der Kanton Basel-Landschaft hat hier noch Aufholbedarf. Alles, was hilft, Diskriminierung zu verhindern und mit der gesellschaftlichen Entwicklung Schritt zu halten, soll gemacht werden. Die Rednerin wird das Thema weiterverfolgen und es wird nicht bei diesem einen Vorstoss bleiben. Ein Bekenntnis gegen die Diskriminierung reicht nicht. Man muss handeln und den Betroffenen Hilfe bieten.

://: Die Interpellation ist erledigt.
